



Consejería de Sanidad Castilla-La Mancha

29 de enero de 2026

Estimado Sr. Jesús Fernández Sanz,

Desde la Asociación Española de Vacunología (AEV) queremos trasladar nuestra profunda preocupación por la celebración del evento titulado "I Congreso: Daños por Vacunas: Autismo y Enfermedades Raras", previsto en Ciudad Real el próximo 28 de febrero.

La evidencia científica disponible demuestra de manera concluyente que no existe ninguna asociación entre las vacunas y el autismo. Sin embargo, este tipo de actividades difunden mensajes falsos que promueven la desconfianza hacia la vacunación, atentan contra las recomendaciones de las autoridades sanitarias y ponen en riesgo la salud pública al poder generar dudas y reticencias en la población.

La AEV, como sociedad científica comprometida con la promoción de la vacunación y la defensa de la salud pública, desea manifestar su rechazo a la celebración de este congreso y solicitar a esa Consejería que adopte las medidas que considere oportunas para evitar su realización.

Quedamos a su disposición para colaborar en cualquier iniciativa que contribuya a preservar la confianza en las vacunas y a reforzar la comunicación basada en la evidencia científica, pilar fundamental de la salud individual y colectiva.

Reciba un cordial saludo,

Dr. Jaime Jesús Pérez Martín
Presidente de la Asociación Española de Vacunología (AEV)



Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

29 de enero de 2026

Estimado Sr. Alberto Jara Sánchez,

Desde la Asociación Española de Vacunología (AEV) deseamos expresar nuestra preocupación ante la próxima celebración del evento "I Congreso: Daños por Vacunas: Autismo y Enfermedades Raras", previsto en Ciudad Real el 28 de febrero.

Existe abundante evidencia científica que demuestra de forma inequívoca la ausencia de relación entre las vacunas y el autismo. No obstante, este tipo de actos difunden información carente de fundamento científico, promueven la desconfianza hacia la vacunación, contradicen las recomendaciones de las autoridades sanitarias y atentan contra la salud pública, al poder afectar negativamente la confianza ciudadana en los programas de inmunización.

Por todo ello, la AEV desea manifestar su rechazo a la celebración de este evento y solicitar a ese Servicio de Salud que valore la adopción de las medidas necesarias para evitar su realización.

Reiteramos nuestra plena disposición a colaborar con esa administración en todas aquellas acciones orientadas a reforzar la información veraz y la confianza en las vacunas, herramientas esenciales para la protección de la salud de la población.

Atentamente,

Dr. Jaime Jesús Pérez Martín
Presidente de la Asociación Española de Vacunología (AEV)